
平成 26 年 6 月 16 日 

書記：桑野 めぐみ 

文責：学生会代議員総会議長 柳原 樹 

代議員総会 
今回の総会内容 

・尾池学長よる挨拶 

・リーダーズセミナーの報告 

・代議員総会について 

・新代議員議長の募集 

・体育大会の開催について 

・学生企画補助金制度前期募集告知 

・学生会費の決算報告、クラブ連盟決算報告 

 

 

【尾池学長よる挨拶】                          担当：尾池学長 

 尾池学長より挨拶がありました。代議員の皆さんは各学科の代表として学科での問題や、新し

い企画をどんどん出してほしいとのことです。また去年、学生からのトイレが汚いという意見を

うけ、トイレを改造する計画を話されました。 

 

【リーダーズセミナーの報告】                      担当：柳原 樹 

 リーダーズセミナーの結果報告がありました。セミナーのアンケートを行った結果、満足度が

高く、またセミナーを行いたいという声が多くありました。しかし、一方で無断欠席する人が多

く、このようなことがないように注意を呼びかけました。 

 

【代議員総会について】                         担当：柳原 樹 

 代議員総会の概要についての話をしました。主に代議員総会での必要出席数や挙手権などの説

明がありました。 

 

【新代議員総会議長の募集】                 担当：柳原 樹、桑野 めぐみ 

 新代議員総会議長の募集がありました。新代議員総会議長は10月まで補佐として現議長の仕事

をサポートし学ぶことになります。新代議員総会議長は代議員でも一般の生徒でも立候補可能で

す。(代議員が新代議員総会議長になる場合は代議員の仕事の両立が難しいので代議員を降り、代

わりの代議員をたてる事になります。 



また、代議員総会サポートメンバーも募集です。サポートメンバーは、書記やアンケートの集計

などの総会の補助を行います。こちらも、代議員でも一般の生徒でも立候補可能です。(代議員総

会議長とは違いこちらは代議員の仕事との両立ができるので代議員を降りる必要はありません) 

 

【体育大会の開催について】                     担当：桑野 めぐみ  

 体育大会の開催についての決議をとりました。挙手権を持った代議員66名中、賛成が16名で全

体の３分の２以上に満たなかったので体育大会の開催は否決されました。 

 

【学生会学生企画補助金制度前期募集告知】              担当：岡村 かりん 

学生会学生企画補助金制度前期募集告知がありました。学生企画補助金制度はボランティア、イ

ベント、個展などの企画を募集しています。たくさんの応募をお待ちしています。 

 

【学生会費の決算報告、クラブ連盟決算報告】              担当：寺西、橡谷 

 学生会費の決算報告とクラブ連盟の決算報告がありました。 

教学事務室の寺西さんより学生会費の決算の報告がありました。 

また、テニスやバドミントンの貸出道具を、学生会費から使用し購入することが提案されました。

次回の総会でその話の決議をとります。 

橡谷さんよりクラブ連盟の2013年度決算報告と2014年度の各サークルへの助成金についての説明

がありました。 

次回の総会で各サークルへの助成金の承認をするかどうかの決議をとるので、助成金の内容に異

議がないかどうかを話あってきてください。 

 

次回総会 6 月 24 日（火）NA301 にて 18：10～です。 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 


